
 
 

Protokollauszug 
aus der 

17. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 18.02.2021 

 
öffentlich 
Top 2.5 Braucht Potsdam mehr Häuptlinge, oder mehr Indianer? - Nachfrage zur Ant-

wort auf die DS 20/SVV/1391 "Fachbereichsleitungen FB 47 und FB 45?" 
 
21/SVV/0022 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Frage wird vom Beigeordneten für Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt, Herrn 
Rubelt und ergänzend vom Oberbürgermeister, Herrn Schubert, beantwortet. 
 
 

 

1 von 1 in Zusammenstellung


	Protokollauszug

